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Ä6 zu A1: Bundesweite 72-Stunden-Aktion 2023Das ist ein Test.

Antragsteller*innen Thomas Heitz- BDKJ DV Speyer

Antragstext

Nach Zeile 88 einfügen:

Findung einer Schirmherrschaft.

Der Bundesvorstand trifft Entscheidungen für die gesamte Aktion.

Der Vorstand entwickelt mit Rücksprache des Hauptausschuss einen Zeitplan, an

dessen Entwicklung Personen aus allen Ebenen beteiligt werden. Der Vorstand

legt außerdem in Rücksprache mit dem Hauptausschuss verbindliche Meilensteine

für die einzelnen Ebenen für die Durchführung der Aktion vor. Die konkrete

zeitliche Umsetzung dieser Meilensteine obliegt den Koordinierungskreisen vor

Ort. Online werden entsprechende modulare Bausteine bereitgestellt, die

Freiräume und Flexibilität in der Planung ermöglichen. Über die Online-Plattform

gibt es außerdem die Möglichkeit, eigene Ideen und Vorlagen hochzuladen. Zur

Durchführung wird möglichst wenig Papier verwendet.

Nutzung des Corporate Designs. Das Corporate Design bietet Freiräume und

Gestaltungsmöglichkeiten für die Jugend- und Diözesanverbände. (z.B. ÖA-

Referent*in + Projektreferent*in)

Plakate und Flyer für einheitliche Erkennung mit Regionalisierungsmöglichkeiten.

(z.B.ÖA-Referent*in + Projektreferent*in) (wird von der vorherigen Aktion

übernommen)

Koordinierung der Öffentlichkeitsarbeit (z.B.ÖA-Referent*in) (Das Konzept wird von

der vorherigen Aktion übernommen)

Koordinierung des Krisenmanagements. (z.B.Projektreferent*in) (Diese werden

von der vorherigen Aktion übernommen)

Akquise von Sondermitteln für Kooperationen mit interkulturellen, interreligiösen

Partner und muttersprachlichen Gemeinden. (z.B.Geschäftsführer*in)

Akquise von Sondermitteln zur Unterstützung der Diözesanverbände im Nord-

Osten für personelle Ressourcen. (z.B.Geschäftsführer*in)

Begründung
Da vieles von der vorherigen Aktion übernommen werden kann und die Absprache in

einem extra Gremium die Arbeit eher verschleppt als fördert bin ich dafür, dass dies

im Vorstand koordiniert wird.

Wichtig ist hierbei:

Materialien frühzeitig teilen, dass Rückmeldungen gesammelt werden können, bsw.
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Zeitplan,

Materialien müssen nicht zwingend auf Bundesebene überarbeitet werden, Abfrage:

Was hat euch 2019 gefehlt, was habt ihr benutzt? Was muss von Bundesebene

überarbeitet werden, was hat mehr Sinn, wenn das auf Diözesanebene passiert?

Rohling von Materialien reichen aus, muss dannv or Ort angepasst werden (z.B.

Projektreferent*in)
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